

お斎の受付は寒いのだ。今年は
ホットカーペットが寄付されて、
ぬくぬく。おかげじゃね。



今年も長ノ木本坊 蔵本通
支坊、三津田支坊それぞれ
に、おとりこし報恩講(親鸞
さまのご法事)がとまりま
した。心が安らかでない人は
真剣にお聴聞にはげみ、信心
の定まつた人は「世の中安穩
なれ、仏法弘まれ」(親鸞さ
ま)との願いのもと、それぞ
れができることをご報謝しま
した。皆さんのおかげですば
らしい報恩講になりました。



お斎のお配り係りの方々。褒めると大盛になる
かも…。今年は新たに佐々木信子さんがお手伝
いいただきました。



長ノ木本坊の売店は、例年本堂の縁側、最近では本堂横
で店開きしていました。今年は修復がはじまり、つい
に場所がなくなりました。やめるか否かで頭を痛めま
したが、皆で知恵を絞り、庫裏(くり・住居部分)の
横で店開きすることで落ち着きました。ファイトあふ
れる皆さん。



蔵本で法中(ほっちゅう・
出勤の僧侶)に出された精
進ケーキ(小田原さん
作)。味は絶品。今年はマ
ロン(栗)でした。



自らお申し出くださり、今
年から「報恩講の歌」の伴
奏をしてくださった向井さ
ん。「みんなのお寺で
す」って感じていいですね
(長ノ木本坊で)。



長ノ木本坊本堂修復が始まり、ますますお斎(とき)を作るの場所がなくなり難し
くなりました。緊急事態ということで二百人分になりました。今年お斎が行き渡ら
なかった方、どうぞご容赦下さい。